

EN SÍNTESIS

Lea más en:
eleconomista.mx

THE HOME DEPOT

Contribuyen con colecta y viviendas

Como parte de las actividades de apoyo, en los últimos meses The Home Depot ha sumado esfuerzos a Construyendo, institución enfocada en elevar la calidad de vida de las familias más necesitadas, con el objetivo de reconstruir dos viviendas en el Estado de México. Los nuevos hogares de las familias Noyola Damián y Mendoza Ordoñez, que fueron reconstruidos gracias a esta alianza, son más resistentes a los desastres naturales y cuentan con aislamiento térmico y acústico, entre otras ventajas.

Además, consciente de que la necesidad de apoyo continúa, a lo largo del 2018 la empresa tiene como meta contribuir a la reconstrucción de 150 viviendas con el objetivo de brindar una vivienda segura a las familias que perdieron sus hogares hace un año y que aún continúan en situación vulnerable al tiempo que refuerza sus proyectos comunitarios. *(Redacción)*